

Política



German Callejas, Oficina de Gestión del Riesgo Popayán.

Administración analizó daños por vendaval para brindar ayuda

a los damnificados

Martes, Septiembre 29, 2020 - 09:24

Desde la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres Municipal, liderada por Germán Callejas, se dio a conocer las afectaciones después de las fuertes lluvias que se presentaron en la zona urbana y rural de Popayán. Daños de cultivos de café, caña panelera en el occidente y hortalizas en el perímetro rural al oriente del municipio, así como viviendas y 2 personas heridas, fueron los primeros reportes que entregó la Oficina.

Asistencia

La Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres Municipal, en coordinación con el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Popayán, asistieron a los lugares más afectados para brindar apoyo a los afectados. Además, realizaron el retiro de árboles y postes que obstaculizaban vías vehiculares y peatonales en los sectores de Tulcán y Los Hoyos; y a su vez atendiendo varios llamados de parte de la comunidad. La emergencia también causó conato de incendio que se presentó cuando redes eléctricas impactaron sobre algunas viviendas.

Aportes

Desde este momento se iniciaron las evaluaciones en el área rural y urbana de Popayán por parte de la Administración Municipal, para dar respuesta oportuna a las afectaciones ocurridas en cultivos, vías, al igual a las personas que resultaron afectadas por las lluvias.